
REQUERIMENTO
Nº 600/2003

“Solicita  informações ao Executivo 
referente ponto de ônibus”

Senhor Presidente,

Tendo em vista que antigamente existia ponto de ônibus em frente a Nossa Caixa;

Considerando  que tal ponto foi transferido para a Rua Armando Sales De Oliveira e 
que opor reclamações dos vizinhos e usuários retornou a Avenida Guarda Mór Lobo Viana;

Considerando que está atualmente naquela Avenida em frente a Volks sem qualquer 
cobertura e sem qualquer conforto para os usuários, é que:

             O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor, REQUER nos termos 
regimentais em vigor, seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal, para que seja informado o 
que segue:

a) O atual local é o definitivo?
b) Existe projeto para construção do ponto de ônibus?
c) Quando será construído?

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 
21 de novembro de 2003.

Sérgio Pereira de Souza
VEREADOR
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